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Sommario/riassunto Après la Révolution française, l’idée d’encyclopédie prend une
extension considérable. Jusqu’au Printemps des peuples de 1848, elle
est indissociable de l’idée de république universelle, et se trouve au
cœur d’une multiplicité d’enjeux pour la reconstruction institutionnelle,
intellectuelle et politique de la société postrévolutionnaire. C’est à la
singularité de ce moment (1789-1848) dans l’histoire longue de l’
encyclopédisme que sont consacrées les différentes contributions de ce
volume. Loin de se limiter à un moment de l’histoire des sciences, l’
encyclopédisme nous révèle la manière dont les sociétés modernes se
représentent elles-mêmes et s’instituent politiquement.  After the
French Revolution, the idea of an encyclopedia took on a considerable
scope. Until the Spring of the Peoples in 1848, it was inseparable from
the idea of a universal republic, and was at the heart of a multiplicity of
challenges for the institutional, intellectual and political reconstruction
of post-revolutionary society. It is to the singularity of this moment
(1789-1848) in the long history of encyclopedism that the various
contributions in this volume are dedicated. Far from being limited to a
moment in the history of science, encyclopedism reveals to us the way
in which modern societies represent themselves and establish
themselves politically.


